

Chronique des diocèses

— o —

QUÉBEC

— Par décision de S. G. Monseigneur l'Archevêque, ont été nommés :

- M. l'abbé S. Bélanger, aumônier de l'Hospice des Sœurs de la Charité, à Québec ;
 “ “ Eug. Laflamme et M. l'abbé O. Plante, confesseurs des Sœurs de la Charité, à Québec ;
 “ “ Aur. Michaud, curé de Valcartier ;
 “ “ O.J. Guimont, vicaire à Saint-Roch de Québec ;
 “ “ Al. Roy, vicaire à Saint-Patrice de Fraserville.

— Des funérailles solennelles, présidées par S. G. Mgr l'Archevêque, ont eu lieu à l'église Saint-Patrice de Québec, samedi de la semaine dernière. Le défunt qui était l'objet de si grands honneurs funèbres, c'était le Frère Edward, de la congrégation des Rédemptoristes, et qui durant de nombreuses années se dépensa au service de la communauté des Irlandais de Québec. Le Frère Edward est décédé à Boston ; mais ses restes mortels ont été transportés et inhumés à Québec, pour la consolation des fidèles de l'église de Saint-Patrice, qui n'ont rien épargné pour honorer la mémoire de leur charitable et dévoué compatriote.

Le R. P. Delargy a prononcé l'oraison funèbre. Monseigneur a donné l'absoute.

— Dimanche, S. G. Mgr l'Auxiliaire était à Sainte-Marie de la Beauce, et y a célébré l'office pontifical, au milieu d'une affluence de pieux fidèles, à l'occasion de la fête patronale de la paroisse.

Au cours de l'après-midi, Sa Grandeur a fait un sermon très goûté sur la Tempérance. Elle a aussi, pendant son séjour à Sainte-Marie, été l'objet de brillantes réceptions au collège des Frères des E. C. et au couvent de la Congrégation de N.-D.

— Mardi matin, S. G. Monseigneur l'Archevêque a célébré, dans la chapelle du Séminaire, la messe d'ouverture des cours de l'Université.

— Cette semaine a eu lieu la retraite annuelle au Grand